

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Pembangunan merupakan suatu proses untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat mejadi lebih baik dari sebelumnya baik secara fisik maupun non fisik. Berbagai pembangunan dari segi fisik yang telah dilakukan oleh pemerintah mulai dari pusat hingga ke daerah-daerah bahkan sampai kepada pedesaan. Sedangkan pembangunan dari segi non fisik berupa pembangunan sumber daya manusia (SDM) bagi masyarakat secara merata masih dapat dikatergorikan belum terlaksana secara opimal. Hal ini dapat terlihat dari angka kemiskinan yang semakin tahun semakin meningkat baik di tingkat kota maupun pedesaan.

Sejalan dengan hal itu, pemerintahan Desa Koto Tuo Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar, telah melakukan berbagai upaya dalam menanggulangi angka kemiskinan yaitu melalui program-program yang telah dilaksanakan oleh pemerintahan desa.

Dari berbagai upaya-upaya yang telah dilakukan oleh pemerintahan desa tersebut, pemerintahan Desa Koto Tuo Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar dapat dikategorikan telah “ Berperan”. Akan tetapi, peran yang dilaksanakan oleh pemerintahan desa dalam menanggulangi angka kemiskinan belum berjalan secara optimal. Hal ini disebabkan berbagai faktor hambatan atau kendala yang dihadapi oleh pemerintahan desa antara lain ; tingkat kesadaran masyarakat Tingkat kesadaran masyarakat dalam memberdayakan kelompok atau

komunitasnya yang masih rendah. Fasilitas yang diberikan oleh pemerintahan desa tidak dipergunakan sebagaimana mestinya. Tidak adanya sistem pelapor dan pertanggungjawaban dari masyarakat atau komunitas yang telah dibantu oleh pemerintahan Desa, sehingga bantuan yang diberikan oleh pemerintahan desa hanya bersifat memberikan bantuan tanpa ada usaha untuk meningkatkan komunitas tersebut. Dan kurangnya pemerataan pemberian bantuan kepada masing-masing Dusun yang ada di Desa Koto Tuo Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan yang penulis kemukakan diatas, saran penulis adalah :

1. Kerja sama yang dilakukan oleh Pemerintahan Desa dengan masyarakat tersebut hendaknya sama-sama saling mamahami dan mengetahui potensi dari kerja sama yang dilakukan tersebut untuk memberikan mamfaat yang lebih, sehingga apa yang menjadi tujuan dari kerja sama tersebut dapat dicapai secara optimal khususnya dalam rangka menanggulangi angka kemiskinan yang semakin tahun semakin meningkat.
2. Diharapkan kepada masyarakat miskin bisa lebih mandiri dan tidak terlalu mengharapakan bantuan yang diberikan oleh Pemerintahan Desa. Akan tetapi, masyarakat hendaknya bekerja keras dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.

3. Dan diharapkan kepada Pemerintahan Desa selalu memperhatikan kondisi masyarakat miskin yang berada di Desa Koto Tuo Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar.